



Tecnología



Compartir en
Familia

Redacción

Imaginemos cómo podrían adaptarse las aulas a los nuevos cambios en educación

Hace años cuando mirábamos hacia el año 2019 nos parecía un futuro muy lejano en el que los coches volarían y los robots lo harían todo. Sin embargo, hemos pasado esa fecha y las cosas no han cambiado tanto, al menos en algunos ámbitos como la escuela. ¿Qué pasará en los siguientes 20 años?

Según la Cumbre Mundial para la Innovación en Educación, la educación cambiará mucho en los siguientes 15 años y podremos ver muchas evoluciones del actual sistema

educativo.

Las conclusiones de este informe apuntan a que internet será la principal fuente de información, cambiando el rol del profesor por un guía en el camino del aprendizaje. Otros cambios que vaticinan estos expertos son:

La educación será personalizada y más costosa. La revolución tecnológica será la principal responsable de estos cambios. El profesor ya no será el único transmisor de conocimiento. El inglés se consolidará como la lengua global. El aprendizaje será colaborativo y circulará en ambas direcciones. El conocimiento será global, así como la interacción con colegios de todo el mundo. El flipped classroom (una nueva metodología de trabajo que permite a los chicos prepararse la clase antes de darla) ganará importancia. Los contenidos serán más personalizados y aumentará la exigencia. Se utilizarán más las tablets y los contenidos digitales. Se aprovecharán las redes sociales y otras plataformas como youtube para mejorar la educación. Los exámenes como tal desaparecerán y las pruebas estarán organizadas en niveles a modo de juego. Las tutorías serán online. La creatividad y la originalidad serán las protagonistas.

Muchos de estos cambios ya se están implementando, como el uso cada vez mayor de las nuevas tecnologías en el aula (internet, tablets?), o el cambio de ciertas metodologías, modernizando la educación. Otros quizá sean siempre una quimera y nunca lleguen a realizarse.

Lo cierto es que las nuevas posibilidades permitirán una educación mucho mejor, solo hay que saber llevarlas a las aulas de manera adecuada para que realmente la educación en el año 2040 sea mejor y no peor.

Y tú ¿cómo ves el 2040?

EXPERTO:
Compartir en Familia
Redacción

Compartir en Familia es una web divulgativa dirigida a los padres y madres. Un proyecto que te ayudará a saber más sobre la educación de tus hijos.